



MILITER

Pastikan Sesuai Target, Wadansatgas TMMD Tinjau Pengerjaan Pengecoran Jalan dan RTLH di Ujungwatu

Agung widodo - JEPARA.WARTAMILITER.COM

Oct 17, 2022 - 17:07



Wadansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara, Mayor Arm Sarifudin Widiyanto Didampingi Danramil 02/Donorojo Melakukan Peninjauan ke Lokasi Pengecoran Jalan Pertanian Dan Rehab Beberapa Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) di Desa Ujungwatu.

JEPARA- Wadansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara, Mayor Arm Sarifudin Widiyanto didampingi Danramil 02/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto melakukan peninjau ke lokasi pengecoran jalan pertanian dan rehab beberapa rumah tidak layak huni (RTLH) di Desa Ujungwatu. Salahnya, milik Ibu Kusni (75) di Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

Dalam kunjungannya, Wadansatgas TMMD Reguler Ke-115 Kodim 0719/Jepara, Mayor Arm Sarifudin Widiyanto didampingi Danramil 02/Donorojo Kapten Chb Edi Susanto melakukan peninjau ke lokasi pengecoran jalan pertanian dan rehab

beberapa rumah tidak layak huni (RTLH) di Dusun Sidorejo, Desa Ujungwatu.



Jalan yang dibangun Satgas TMMD bersama warga ini, merupakan jalan penghubung Dukuh Grobokan ke area pertanian.

Ditemui di lokasi, Bati Bhakti TNI Kodim 0719/Jepara, Wadansatgas, Mayor Arm Sarifudin Widiyanto menjelaskan, bahwa capaian pengecoran hingga Senin, 17 Oktober 2022 sudah 30 persen.

"Capaian kita sudah 30 persen dari total panjang pengerjasn 1.010 meter," papar Mayor Arm Sarifudin Widiyanto, Senin, (17/10/2022).

Lebih lanjut, kunjungannya di lokasi RTLH milik Ibu Kusni (75), Wadansatgas, Mayor Arm Sarifudin Widiyanto memperhatikan secara seksama hasil kerja Satgas TMMD. Tidak hanya soal kualitas bangunan, tapi juga kelayakan huni rumah yang direhab.

Pada kesempatan itu, orang nomor dua di TNI jajaran Kodim 0719/Jepara memuji hasil kerja personel Satgas TMMD terhadap rehab RTLH warga Desa Ujungwatu. Artinya, rumah yang direhab sesuai dengan perencanaan yang telah ditetapkan.

"Hasil kerja ini harus dipertahankan, sehingga pemiliknya dapat menghuni rumah ini dengan nyaman, sesuai dengan tujuan rehab RTLH," ujar Mayor Arm Sarifudin Widiyanto, Wadansatgas TMMD 115 Kodim Jepara.

Lanjut, walaupun begitu dengan target waktu yang telah ditetapkan. Program pengerjaan lima unit RTLH yang direhab sudah mencapai 70 persen lebih. Jika tidak ada halangan, maka penyelesaian enam unit rumah tersebut akan selesai

tepat waktu.



"Ini merupakan salah satu bakti kita kepada warga sebagai wujud dari Kemanunggalan TNI dengan rakyat. Untuk itu, buktikan dan wujudkan kemanunggalan itu dengan bersungguh-sungguh mengerjakan setiap sasaran fisik yang telah ditetapkan," harap Mayor Arm Sarifudin Widiyanto, selaku Wadansatgas TMMD Kodim Jepara.

Seperti diketahui, program TMMD Ke-115 Kodim 0719/Jepara ini, salah satu sasaran fisik yang dikerjakan adalah betonisasi jalan pertanian sepanjang 1.010 Meter, serta rehab lima unit RTLH warga Desa Ujungwatu.

Redaktur : Bleck

Kontributor : JIS Agung